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CONSElHO MUNICIPAl DE DESENVOLVIM ENTO URBANO DE ASSIS 
e- m~il: cas~dosconstlhosdf"~~~ls@hotMail.com tef: 18 3302 ssss 

ATA DA REUNIAO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE 
DESENVOLVIMENTO URBANO DE ASSIS - COMDURB. O primeiro dia do 
mês de agosto do ano de dois mil e dezessete, às 14 horas, na sala de 
reuniões da Casa dos Conselhos, situada à Rua Cândido Mata, n° 48, nesta 
cidade de Assis, realizou-se a reunião ordinária com a presença dos seguintes 
conselheiros: Titulares: Rodolfo Machado Afif (Poder Executivo), Guilherme de 
Oliveira (Poder Executivo), André Luis Agia (Poder Executivo), Clodoaldo de 
Almeida (ONG) , Júlio Antonio Paschoalino (Sabesp), Cecília Maciel Rotondaro 
(Clubes de serviços), Márcio Alves da Costa (Associação de Bairro), José 
André dos Santos (Associação de Bairro) Suplentes: Archimedes Becheli Filho 
(Comunidade), Paulo Cesar Moreira Barbosa (Serviços Públicos), Rubens 
Hernandes (Associação de Bairro da Zona Rural) Convidados: Francisco de 
Assis da Silva (Vereador Chico Panela), Valmir Dionizio (Vereador), Alexandre 
Cobra Vencia (Vereador Alexandre Cachorrão), Fabio Ávila Nossack 
(Prefeitura), O Presidente Guilherme Oliveira, cumprimenta aos presentes e 
inicia a reunião: 1. Pequeno expediente - Leitura da ATA 04/07/2017 
COMDRUB. Correspondências recebidas: Nilo houve. 2. 
Correspondências enviadas: Nilo houve. 3. Fala dos Conselheiros: Os 
conselheiros debateram a falta de mais informac;oes dos projetos da 
ordem do dia, tanto documental como parecer jurídico. 4 - Ordem do dia: 
4.1- lnserc;ilo de área localizada na Estrada Vicinal Assis - Platina, 
conforme mapa em anexo; 4.2 - Alteração do artigo 40 da Lei 
Complementar n•1o de 30/08/2011 - normas edilícias - O Presidente 
Guilherme de Oliveira faz a leitura da minuta dos projetos, e em seguida solicita 
a retirada de pauta dos dois projetos, todos os conselheiros de acordo, nada 
mais a tratar, o presidente Guilherme de Oliveira agradece a participação de 
todos e encerra a reunião e eu, Rodolfo Machado Afif, secretário, lavro a 
presente ata, que após lida e aprovada, por todos será assinada. Assis, 05 de 
setembro de 201 7. 1 
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